



Aborto legal en pausa en la CDMX



Jorge Romero, nuevo líder nacional del PAN



FUSTIGA BRUGADA DESIGNACIÓN DE JORGE ROMERO COMO PRESIDENTE DEL PAN

La jefa de Gobierno Clara Brugada criticó hoy la designación de Jorge Romero como presidente nacional del PAN.

“Sí que es un mensaje preocupante que le mandan a la sociedad: el líder del cártel inmobiliario ahora líder de un partido como es el PAN”, dijo la mandataria capitalina en conferencia de prensa.

A pregunta expresa, Brugada expuso primero que ella respeta la decisión que tomaron los militantes de ese partido, pues destacó que están en todo su derecho de elegir a quienes los representan.

Pero luego enfatizó que al interior del PAN falta una autocrítica “y pareciera que no interpretaron los resultados del 2 de junio”.

SIGUE LEYENDO



EXIGEN CLAUSURA DE RESIDENCIAL EN FUENTES BROTTANTES

Habitantes del pueblo de Santa Úrsula Xitla en la alcaldía Tlalpan, bloquearon por varias horas la avenida Insurgentes Sur para exigir a las autoridades capitalinas que detengan la construcción del desarrollo Residencial Fuentes Brotantes 134.

SIGUE LEYENDO



ANUNCIAN ESTRATEGIA CONTRA EXTORSIÓN EN CDMX

La extorsión en la CDMX es uno de los delitos de más alta cifra negra, pues en 96.5 por ciento de los casos no se denuncia y aunque las autoridades capitalinas conocen el panorama, iniciaron una estrategia para combatirlo y propiciar que la población denuncie.

Con ese porcentaje tan bajo de denuncias, de tan solo 3.5 por ciento, el panorama de la extorsión en la Ciudad apunta a que la dimensión real de ese delito es enorme.

Al pasado 31 de octubre, la Fiscalía capitalina tenía en trámite 11 mil 514 carpetas de investigación.

Con datos de las mismas autoridades, en lo que va de este año se atendieron en la Secretaría de Seguridad Ciudadana mil 874 casos de llamadas de extorsión telefónica.

Se logró la detención de 305 personas por diversos tipos de extorsión, 69 de ellas durante el primer mes de gobierno de Clara Brugada, y se aseguraron 2 mil 510 dispositivos telefónicos en las cárceles de la Ciudad.

De los detenidos, solo en 62 casos el MP obtuvo órdenes de aprehensión por parte de un Juez de Control.

Durante la conferencia, el titular de la SSC Pablo Vázquez no precisó cuántas bandas dedicadas a la extorsión se tienen detectadas en la CDMX, aunque a pregunta expresa habló del grupo delictivo Los Palillos que opera en la colonia Guerrero.

Expuso que por la presencia de este y otros grupos dedicados a la extorsión, parte de la estrategia se enfocará en el Centro Histórico, aunque después la jefa de Gobierno Clara Brugada agregó que será en toda la Ciudad.

SIGUE LEYENDO

OPINIÓN

Luis Eduardo Velázquez

CONTRAGOLPE

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES

REGULACIÓN DE INFLUENCERS EN CDMX



ENTRA EN PAUSA INDEFINIDA DESPENALIZACIÓN DEL ABORTO EN LA CDMX

El dictamen que busca la despenalización total del aborto en la CDMX entró en una "pausa". Esa fue la palabra que usó la coordinadora de Morena en el Congreso capitalino Xóchitl Bravo, al preguntarle cuando subiría al Pleno la reforma al Código Penal que sorpresivamente no se incluyó en la sesión de este jueves y ya no tiene fecha para su aprobación.

Desde ayer por la tarde-noche predominó la incertidumbre sobre el tema, cuando comenzó a circular la versión en el sentido de que el dictamen no sería incluido en el orden del día para la sesión de este 7 de noviembre, a pesar de que todo estaba listo para su ratificación.

Las y los diputados de la 4T estaban tan preparados para la discusión y aprobación que se pidió el apoyo de la Policía capitalina para desplegar un amplio operativo de seguridad, con vallas y granaderos, en torno al recinto legislativo de Donceles y Allende, a fin de impedir el acceso de grupos en contra del aborto.

Los granaderos llegaron desde temprano y solo dejaron cruzar las vallas de seguridad a un grupo de colectivas afines a la 4T que estaban a favor del dictamen, como la Ola Verde, Católicas por el Derecho a Decidir y GIRE.

Las diputadas de Morena Xóchitl Bravo y Cecilia Vadillo, ofrecieron un mensaje a medios junto con representantes de estas colectivas, donde lo novedoso de los discursos fue que debían generarse los consensos y las condiciones previas a aprobar el dictamen.

Llamó la atención que no estuvieron ahí las diputadas promotoras de las iniciativas de despenalización del aborto: Yuriri Ayala (Morena) y Tania Larios (PRI).

En improvisada rueda de prensa, Xóchitl Bravo tuvo que salir al paso sobre la decisión de posponer indefinidamente la discusión del dictamen.

SIGUE LEYENDO 



DEBE CONCRETARSE DESPENALIZACIÓN DEL ABORTO, DICE BRUGADA

Para la jefa de Gobierno Clara Brugada la reforma que despenaliza el aborto debe avanzar y concretarse.

Luego de que la bancada de Morena en el Congreso capitalino dejó en una pausa indefinida la ratificación del dictamen, Brugada insistió en la importancia de respetar el derecho de la mujer a decidir.

Durante una conferencia se le pidió su opinión respecto a lo dicho por la presidenta Claudia Sheinbaum, en el sentido de que la despenalización del aborto ya no se va a discutir.

A Brugada también se le cuestionó si veía presiones externas como de la Iglesia en la decisión de poner en pausa el dictamen. Es decir, entre noviembre de 2024 y diciembre de 2025.

"La mandataria no respondió a esas preguntas, pero insistió en su postura de que la interrupción del embarazo debe abordarse desde un enfoque de salud pública y no criminalizarlo.

Hay que trabajar en ese sentido y sacar el aborto del Código Penal, buscar que haya más seguridad, certeza y acceso a la salud de las mujeres", dijo la jefa de Gobierno

SIGUE LEYENDO 



ROMERO, NUEVO LÍDER NACIONAL DEL PAN

Al ofrecer un mensaje como presidente electo por la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera, agradeció a toda la militancia del país, el haber votado por él, señalando que asumirá la dirigencia del partido con toda responsabilidad y humildad porque todos estamos conscientes de vivir una época de las más oscuras en la vida pública del país.

“Queremos decirle a las millones de personas que han confiado por años en el PAN y también a aquellas que han dejado de creer en nosotros por la razón que sea, que por todo aquello que crean que haya sido un error les ofrecemos una disculpa pública con todo nuestro honor como cuando un ser humano reconoce que puede mejorar, se lo decimos a México y lo hacemos con el compromiso de hacerlo mejor, de dar lo mejor de nosotras y de nosotros mismos para poder ser una auténtica alternativa de gobierno en este país”, añadió.

Romero Herrera, afirmó que Acción Nacional, es un partido que tiene más de 85 años que surgió a la vida pública en nuestro país para democratizar a México y con perseverancia y paciencia de quienes nos antecedieron, el PAN logró la alternancia pacífica del poder en este país.

“Cuando todas y todos decían que era imposible hacerlo, fue una meta que el PAN ya logró y hoy tú y yo, estamos llamados a cumplir exactamente esa misma meta y así como pudieron quienes nos antecedieron, volveremos a ganar”.

SIGUE LEYENDO 



CONVERSANDO CON CAPITAL CDMX

➔ [YOUTUBE.COM/@CAPITALCDMX](https://www.youtube.com/@CapitalCDMX)

➔ [X.COM/CAPITALMX](https://www.x.com/CAPITALMX)

con
**Luis Eduardo
Velázquez**



DIÁLOGOS POR LA CDMX DESDE EL CONGRESO CDMX



 <https://www.youtube.com/@CapitalCDMX>